

FEYZIN

## Six bénévoles mis à l'honneur lors du forum des associations

En cette année européenne du bénévolat et du volontariat, la municipalité a souhaité distinguer, samedi soir, à l'issue du forum des associations, six Feyzinois. Ces six personnalités donnent beaucoup de leur temps à la vie associative de la commune et cela depuis de nombreuses années. Le choix de ces bénévoles méritants a été discuté et décidé par les conseillers municipaux sous l'impulsion de Nathalie Durand, conseillère à la Vie associative, et Martial Athanaze, adjoint au Sport et à la Culture.

> **Les bénévoles récompensés**

> **Dany Marin**, membre actif du Secours populaire depuis quatorze ans, dont huit années à la présidence.

> **Maryvonne Savourin**, membre actif de Feyzin nautic (club de natation), depuis sa création il y a trente ans et présidente du club depuis onze ans.

> **Gervaise Perrin**, membre actif depuis trente-sept ans à l'AFA (club d'athlétisme) et membre dirigeant depuis



Maryvonne Savourin a associé Gilles Allainé, créateur de Feyzin nautic, à son prix / Photo Claudine Caraco

trente-cinq ans.

> **Yassine Lemchema**, président de l'association Ascendance feyzinoise (club de hip-hop) depuis sa création il y a dix ans.

> **Alphonse Pérez**, membre

actif des Jardins du Lyonnais (section Géraniums) depuis vingt-sept ans et membre du bureau depuis vingt ans.

> **Fatma Yousfi**, membre actif depuis 1980 au centre social Mosaïque et au conseil

d'administration depuis vingt ans.

Chacun a reçu un prix pour son engagement et son dévouement.



Gervaise Perrin, membre de l'AFA, détient le record de l'engagement avec trente-sept ans de bénévolat / Photo C. Caraco



Alphonse Perez, membre des Jardins du Lyonnais, fait partager sa passion du jardin aux élèves de maternelle / Photo Claudine Caraco